

Le bouvier Bernois - 1/1

Ce chien de troupeau est devenu un super chien de compagnie. Il n'est pas très connu en dehors des montagnes, de la Suisse et l'Alsace.

Le bouvier bernois est originaire de la Suisse.

Ce chien était utilisé comme chien alpin de vacher de Berne. C'est de là qu'il tire son nom.

C'est un chien très polyvalent et un très bon chien de famille. Ce gros nounours est adoré par les enfants et il leur rend bien !!

Les caractéristiques

La durée de vie moyenne pour cette race est d'environ 14ans.

Sa taille varie, pour les mâles elle se situe entre 64 et 70cm et pour les femelles de 58 à 66cm.

Le poids de ces gros nounours va de 50 à 60kg pour un mâle et 40 à 45kg pour une femelle.

Ils ont un poil épais, brillant et plus ou moins frisé.

Une couleur bien définie les caractérise et les rend très reconnaissable. Ils sont tricolore, blanc et brun sur un fond noir. (trop beau !!)

Ils ont les oreilles pendantes et une longue queue très touffue noire avec un bout blanc et le bout de leurs pattes est très souvent blanc.

Comportement

Ce chien n'est pas pour les sportifs !! C'est un grand paresseux !!!

Mais il faut le faire bouger un minimum pour éviter qu'il ne devienne obèse !!

Ce très joli chien a un caractère en or !!

Il est affectueux, fidèle, câlin (même pot de glu !!), doux, etc...

C'est un chien un peu pâteux mais il se défend bien niveau traction des luges !!

Vu sa taille il préfère vivre en maison avec jardin car il se sentirait un peu à l'étroit en appart.

Cette boule de poils nécessite un bon coup de brosse 1 fois par semaine minimum sinon vous en aurez partout (je parle d'expérience !!). Quand vous le lavez vous verrez comme il est chou, il a les poils qui font des mini frisettes !!!

Mais il reste un chien doté d'une grande force physique. Il ne faut donc pas le laisser faire ce qu'il veut et un minimum d'éducation et de fermeté sont nécessaires (pas comme pour un caniche).

Il faut commencer son éducation dès son plus jeune âge car il risque de prendre de mauvaises habitudes. Ex : il vous saute dessus quand vous arrivez, quand il pèse 20kg et que c'est un bébé ça va ! Mais quand il sera adulte et que c'est un chien de 60kg qui vous atterit dessus c'est autre chose !!!

De par sa taille impressionnante (faut dire ce qui est !) il est un bon gardien très dissuasif. Mais il n'est pas dans sa nature d'être agressif (sauf si on l'éduque à l'attaque ce que je trouve débile).

Ben voilà vous savez l'essentiel sur ce chien magnifique. A vous de voir si vous avez la place et l'envie d'avoir ce gros nounours comme compagnon ou si vous préférez le caniche !